

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS REF. PUBLISHING CO., LIMITED

Bureaux: 323 Rue de Chartres entre Conti et Bienville

Entered at the Post Office of New Orleans as Second Class Matter

Pour les petites annonces de demandes, ventes, locations, etc., qui se soldent au prix réduit de 10 sous la ligne, voir une autre page du journal.

TEMPERATURE

SAMEDI 19 AVRIL.

Table with 2 columns: Fahrenheit and Centigrade. Rows for 7 h. du matin, Midi, 3 p. m., 6 p. m.

LA TRAVERSEE DE L'ATLANTIQUE PAR LES AIRS.

Le Daily Mail qui a déjà consacré des sommes importantes à l'aviation: un prix de \$5,000 pour la première traversée de la Manche, gagné en 1909 par Louis Blériot, un prix de \$50,000 pour le plus grand vol de travers champs, et également gagné par Paulhan, et un autre prix de \$50,000 pour la plus grande distance volée à travers champs, et également gagné par Paulhan, et un autre prix de \$50,000 pour le circuit de la Grande-Bretagne, gagné aussi et encore par un Français, André Beaumont.

A tant de généreuses initiatives le Daily Mail en ajoute une nouvelle.

Notre grand confrère britannique annonçait, en effet, hier matin, qu'il fondait deux prix, l'un de \$50,000, et l'autre de \$25,000, à conquérir dans les conditions suivantes:

Le prix de \$50,000 est pour le premier aviateur qui traversera l'Atlantique en s'envolant de l'Amérique du Nord vers l'Europe, ou vice versa.

Le prix de \$25,000 est pour le premier aviateur qui traversera l'Atlantique en s'envolant de l'Amérique du Nord vers l'Europe, ou vice versa.

Les conditions du prix du Daily Mail n'exigent pas un fantastique effort.

La durée du vol pourra être, en effet, de 72 heures, et la distance est beaucoup plus courte, puisque entre l'extrême point de la Terre-Neuve et l'île Valentia, en Irlande, il n'y a que 1,925 milles, alors que la distance entre New York et Queenstown, en Irlande, figure suivie par les transatlantiques, est de 2,805 milles.

Un hydroplane, volant sans arrêt pendant 72 heures, n'aurait besoin d'accomplir qu'une moyenne de 25 milles à l'heure. Or, on sait que les vitesses atteintes par les monoplans actuels sont bien supérieures à cette moyenne.

Un hydroplane, volant à une vitesse moyenne d'un cinquantaine de milles à l'heure mettrait un peu plus de 36 heures à faire la traversée.

Le deuxième prix, d'une valeur de \$25,000 en espèces, offert par le Daily Mail est pour le premier aviateur de nationalité anglaise qui pilotant un hydroplane de marque et de construction anglaise, fera le tour de la Grande-Bretagne en 72 heures, sans toucher terre, mais avec le droit de faire escale dans les ports pour se ravitailler en essence.

Des deux projets, le premier paraît moins constructif; il est tout au plus une tentative de la traversée de l'Atlantique en dirigeable. On peut être certain que ce prix sera gagné, comme l'ont été la traversée de la Manche, le prix Michelin Paris-Puy-de-Dôme, la traversée du Simplon, le circuit de l'Est, Paris-Madrid, Paris-Rome, le circuit européen, etc.

Si, au surplus, le règlement autorise le ravitaillement en essence en pleine mer avec le concours de navires placés sur l'itinéraire, la tâche des concurrents sera singulièrement facilitée.

La double initiative du Daily Mail aura d'utiles conséquences; elle stimulera le génie des inventeurs et celui des constructeurs. Il sortira de ces efforts de précieux progrès; ils conduiront vers l'oiseau tout à fait pratique, apte aux longs voyages rapides en toute sécurité.

Les privilèges n'ont pas d'oreille du côté des déshérités.

Le Bon Jugement

Au milieu de la cour du comptoir, toute encombrée de marchandises, les "laptots," revenus du port, où ils avaient embarqué les ballots de riz, de plumes d'autruche et de coton, s'étaient dé-pouillés de leurs invraisemblables costumes faits avec des sacs vides d'arachides et revêtus de leurs guenilles, se prosternèrent. Tournés du côté du soleil, dans le recensement du soir, avant-garde de l'ensommelement de toute la nature, ils firent leur "salam" et la voix gutturale du plus âgé des travailleurs, monta, psalmodiant:

O Zamhor, nous ne t'adressons pas de prière. Le Dieu bon n'a pas besoin qu'on le prie. Mais il nous faut prier Nyank, Apaiser Nyank, Car le dieu du Mal est le tyran qui gouverne par la terreur...

L'invocation terminée, lentement, les noirs se redressèrent et, un à un, quittèrent le magasin, portant avec déférence leur main de la poitrine à leur front, quand ils passaient devant les maîtres du comptoir: Malik, Demba, Fatim et Hoton.

Ceux-ci, rangés le long de la porte, les examinaient d'un coup d'œil exercé, afin de ne point permettre à ces fils de hyène d'emporter quelques poignées de riz ou un rouleau de coton.

Le dernier "laptot" disparu, les quatre associés, après avoir fait le tour du hangar de bambou qui abritait les marchandises, pénétrèrent, comme chaque soir, dans leur dépôt. Ils l'explorèrent silencieusement, supputant mentalement les profits que leur rapporteraient ces denrées, quand soudain devant un tas de ballots, Malik s'arrêta, se pencha et, frappant dans ses mains, fit accourir à son appel ses trois camarades.

Du doigt, il leur désigna les enveloppes percées irrégulièrement de plusieurs trous déchiquetés. Demba, Fatim et Hoton, comme lui, se penchèrent, examinèrent, hochèrent gravement la tête, et, tous les quatre, un pli inquiet aux lèvres, ils regagnèrent leur bureau, vassé pièce dont le mobilier se composait d'une natte de fibres étendue sur le sol. Là, près de calebasses remplies d'eau de mélasse, ils s'accroupirent, fumant en cercle. Puis, chacun à leur tour, ils laissèrent tomber de leurs lèvres lippues un mot:

— Rongeurs! — Désastre! — Remède? — Chat! — Chat? répétaient étonnés les trois autres associés.

Et le buste avancé, fixant de leurs yeux ronds Malik, qui avait prononcé cette syllabe mystérieuse, ils demandèrent:

— Qu'est-ce que chat? — Une bête précieuse, une sorte de très petit tigre pas méchant, dangereux seulement pour les rongeurs. Là-bas, au delà des mers d'où viennent les bateaux, il y en a beaucoup, paraît-il.

— Tu en as vu, toi, Malik, interrogea le timide Hoton, ou tu en as entendu parler?

— J'en ai vu un sur le bateau que déchargeaient nos "laptots"... J'ai demandé au capitaine de me le céder, mais il m'en a fait un prix tellement élevé que je n'ai voulu satisfaire cette fantaisie.

— Tu es sûr que si nous avions ce tigre minuscule, insista le méfiant Demba, nous n'aurions plus rien à craindre des rongeurs?

— Le capitaine me l'a affirmé. — Eh bien! dit l'avare Fatim, il faut qu'à nous quatre nous fassions ce sacrifice et que nous ayons au comptoir un chat qui préservera nos ballots.

— C'est votre avis à tous? demanda Malik.

— C'est notre avis, approuvèrent-ils. Va trouver le capitaine, obtiens l'animal en cherchant à l'avoir au meilleur compte. Le chat acheté, nous te remettrons notre part.

Malik s'en alla et ses trois compagnons, accroupis sur la natte finement tressée, attendirent son retour, à la fois curieux et inquiets.

Enfin, Malik revint et, dès qu'il eut ouvert le sac qu'il tenait en mains, un chat bondit au milieu des associés effrayés. Devant la petitesse du félin qui, tranquillement, s'étirait, redressant sa longue queue, ils se rassurèrent et Hoton lui-même osa se risquer à passer un doigt sur son dos arrondi.

Mais Fatim demandait: — Combien? — Vingt gourdes (cent francs). — Alors, chacun de nous t'est redevable de cinq gourdes.

— Quel sera le propriétaire de ce chat? insinua Demba, sa part payée. Au cas où Nyank, dans ses maléfices, semerait entre nous quelque graine de discorde, il est bon de tout prévoir.

Un instant, Malik réfléchit. En-

fin, toujours autoritaire, il déclara: — Comme ce chat ne peut détruire les rongeurs qu'en leur faisant la chasse, il n'est bon à rien sans ses pattes. Nous sommes quatre, nous serons donc propriétaires chacun d'une patte, qui portera notre nom afin d'éviter toute erreur. Et si Nyank, que nous allons tâcher de nous concilier en répandant sur le sol des fèves noires, nous divise un jour, celui qui voudra partir sera remboursé par les autres du prix de sa patte.

Et Malik prenant la patte droite de l'épaule, Falim celle de gauche, Demba la première de la cuisse et Hoton la dernière, les quatre associés, la main fermée, jurèrent par le pitoyable Zamhor et le terrible Nyank de respecter le pacte conclu.

Depuis plusieurs lunes déjà le chat faisait carnage dans le comptoir, se pourléchant les babines au milieu d'hécatombes de souris aux reins brisés. Et plus jamais, à la visite du soir, ses maîtres ne trouvaient sous leurs pas les blancs grains de riz éparpillés comme des perles ou les flocons légers du coton neigeux. Aussi se félicitaient-ils de leur emplette et, toujours unis, continuaient-ils en paix leur fructueuse commerce.

Mais, un matin que la tournade avait assombri le ciel comme un mauvais présage, en arrivant à leur dépôt, les quatre marchands, qui s'étaient accoutumés à l'aimable miaulement dont les saluait leur chat, furent tout surpris de ne point l'entendre.

Et ils l'appellèrent, le cherchèrent, et, dans un coin obscur, le découvrirent, étendu, une patte ensanglantée.

Durant la nuit, leur fidèle gardien avait dû livrer une terrible bataille avec un rat de forte taille qui l'avait mordu cruellement.

— C'est la patte gauche de la cuisse qui est blessée, déclara Malik.

— C'est ma patte, avoua timidement Hoton.

— Alors, à toi de la soigner, interjeta aigrement Fatim. Si la plaie s'envenime et que le chat meure, tu nous devras une indemnité.

— Hâte-toi de guérir ta patte, conseilla Demba, car cet accident nous prive, nous, de nos trois pattes et tu sais combien notre chat nous est utile à tous.

— Oui, oui, je comprends, approuva Hoton.

Et prenant avec précaution l'animal élopé, il l'emmena chez un "tamsir" savant dans l'art de soigner tous les maux.

L'habile guérisseur fit avec des plantes macérées dans l'eau de feu un pansement à la bête: — Il faut, ordonna-t-il, le renouveler trois ou quatre fois par jour et, dans moins d'une semaine, le chat retrouvera l'usage de membre blessé.

Mais cinq fois déjà des myriades d'étoiles avaient piqué de clous, d'or le ciel redevenu uniformément bleu sans que le chat eût songé à repartir en chasse.

Fiévreux, il sommeillait sur les plus moelleux ballots, ne sortant de sa torpeur que pour se traîner près des "laptots" alors qu'avant la sieste ils préparaient leur maigre pitance.

Et Fatim protestait hautement, fâché du préjudice causé, ne parlant de rien moins que d'en appeler au "diarof".

Mais le sixième jour, tandis que dans la cour le feu de bambou pétillait gaiement entre les deux pierres du foyer et que, calée sur ses trois pieds de bronze, la marmite semblait secouée de joyeux frémissements, une étincelle vint tomber sur la patte du chat. Le pansement alcoolisé s'enflamma aussitôt, la malheureuse bête, atrocement brûlée, s'enfuit en bonds affolés, portant comme un brandon sa patte à travers les ballots de coton, qui s'allumèrent tels des torches brûlant toiture et "tapade" (haie de paille), illuminant tout le quartier de la ville.

Aidés des "laptots", les quatre associés se multiplièrent pour enrayer l'incendie. Mais les décombres noyés sous l'inondation des calebasses remplies au puits, les pauvres marchands furent forcés de constater que, malgré la rapidité des secours, le feu avait consumé la moitié de la marchandise prête à être expédiée en Europe.

Aucun d'eux ne voulant que le dommage fût équitablement partagé, une discussion violente éclata qui les mena, des paroles de haine à la bouche, devant le "diarof", afin de soumettre le cas à son irrévocable jugement.

— C'est la patte de Hoton qui a causé le dégât, conclurent le litige exposé, Malik, Demba et Fatim. C'est donc Hoton qui, sur sa part d'associé, doit nous rembourser les pertes que, nous trois, nous subissons par sa faute.

— Non, non, protestait Hoton avec l'emportement exagéré des timides. Ce chat n'est pas plus à moi qu'à vous, il nous rendait service à tous et si j'ai bien voulu soigner ma patte, il n'y a aucune

raison pour que je vous indemnise parce que la tête du chat, qui nous appartient à tous les quatre, s'est affolée et lui a fait propager l'incendie.

Plus après, la querelle reprénaît, les jetant les uns contre les autres, prêts à se battre, lorsque le "diarof", qui, jusque-là, les avait écoutés sans mot dire, leur imposa silence:

— N'avez-vous pas honte de perdre ainsi le respect de vous-mêmes? Voici ma sentence: puisque, chacun, vous revendiquez la propriété d'une patte, vous devez supporter les conséquences des actions de cette patte... La patte de Hoton étant malade et incapable de se mouvoir, même en brûlant, n'a pu porter l'incendie. Ce sont les trois pattes valides qui ont permis au chat de s'élaner sur les ballots de coton. Ce n'est donc pas la patte d'Hoton qui a causé le dommage, mais les pattes de Malik, de Demba et de Fatim. Contrairement à leurs prétentions, Hoton ne doit rien à ses associés, mais ceux-ci sont tenus tous les trois de l'indemniser pour le dommage que leurs trois pattes lui ont causé... J'ai dit. Allez!...

DANIEL RICHE.

POUR CONSERVER LES ŒUFS.

De combien datent, pensez-vous, les œufs que vous voyez chez les crémières avec la mention fallacieuse: "Œufs frais du jour?"

De treize mois, peut-être. Mais qu'importe s'ils sont bons? Or, grâce à un procédé nouveau, des œufs peuvent se conserver douze et treize mois.

C'est un marchand d'œufs de Galata qui en est l'inventeur. Il nettoie ses œufs frais avec un linge mouillé pour enlever toutes les impuretés et les essuie avec un linge sec.

On verse ensuite quelques gouttes d'huile de lin cuite dans le creux de la main et on en imbibe toute la surface de l'œuf par un mouvement de rotation rapide.

L'opération n'exige que quelques secondes, une personne exercée peut préparer six cents œufs à l'heure.

Les œufs enduits sont déposés sur des étagères en bois, très propres, et à l'abri de la poussière. Au bout de deux ou trois jours au plus la très mince couche d'huile, qui est essentiellement siccatif, se résinifie et forme pour ainsi dire, sur la coque de l'œuf, une manière de pellicule lisse et inaltérable. Il ne reste plus qu'à emballer et à expédier.

Avec ce système très simple on obtiendrait, d'après les déclarations du coquetier de Constantinople, cent pour cent de conservation.

Au bout de quinze mois seulement, l'œuf, tout en se maintenant frais, commencerait à éprouver une modification physique, le jaune et le blanc se mélangeraient, mais même dans cet état on pourrait encore confectionner avec des omelettes savoureuses.

NECROLOGIE.

Nous avons appris avec peine la mort de M. Ben Franklin Gomez, né à Bordeaux, France, qui s'est éteint vendredi à l'âge de 55 ans. Le défunt était bien connu dans le quartier français, il fut pendant de longues années employé sur la scène de l'opéra.

Le savon et l'onguent Cuticura ont fait les efforts affectés avec du savon Cuticura puis appliqué l'onguent Cuticura. Elle n'avait fait que deux traitements quand toutes les croûtes tombèrent et la chair parut très rouge et sèche. Elle continua le traitement quatre ou cinq semaines et fut radicalement guérie. Il a aussi guéri d'autres plaies sur les enfants et particulièrement des brûlures aux pieds d'un des petits garçons. (Signé) Mme W. H. Edgerton, 21 Janvier 1912.

Le savon et l'onguent Cuticura ne sont pas seulement précieux dans le traitement d'eczéma et d'autres peaux érudites de la peau et du cuir chevelu, mais aucun autre émollient ne fait autant pour boutons, points noirs, peaux rouges, rides et hémorroïdes, cure chevelus squameux, cheveux secs, rarex et qui tombent, ou n'est aussi économique.

Echantillon copieux de chaque expédié gratuitement avec livret de 32 p. sur la Cuticura, Dept. T., Boston.

Les hommes qui ont la peau du visage et du cou devraient se servir du Cuticura Soap Shaving Stick, 25c. Echantillon gratuit.

Goldboro, C. du N. — "Ma fille souffrait d'un eczéma. Le mal se déclarait aux oreilles par une démangeaison et un écoulement, qui forma du pus et eut une forte odeur. Elle se gratta et eut des plaies. Quand les croûtes tombèrent il coulait une eau jaunâtre. Le dehors de l'oreille n'était qu'une plaie. Elle essaya différents remèdes sans être soulagée. Elle souffrait ainsi depuis un ou deux ans quand elle commença enfin l'usage du savon et de l'onguent Cuticura. Elle lavait les endroits affectés avec du savon Cuticura puis appliquait l'onguent Cuticura. Elle n'avait fait que deux traitements quand toutes les croûtes tombèrent et la chair parut très rouge et sèche. Elle continua le traitement quatre ou cinq semaines et fut radicalement guérie. Il a aussi guéri d'autres plaies sur les enfants et particulièrement des brûlures aux pieds d'un des petits garçons. (Signé) Mme W. H. Edgerton, 21 Janvier 1912.

Le savon et l'onguent Cuticura ne sont pas seulement précieux dans le traitement d'eczéma et d'autres peaux érudites de la peau et du cuir chevelu, mais aucun autre émollient ne fait autant pour boutons, points noirs, peaux rouges, rides et hémorroïdes, cure chevelus squameux, cheveux secs, rarex et qui tombent, ou n'est aussi économique.

Echantillon copieux de chaque expédié gratuitement avec livret de 32 p. sur la Cuticura, Dept. T., Boston.

Les hommes qui ont la peau du visage et du cou devraient se servir du Cuticura Soap Shaving Stick, 25c. Echantillon gratuit.

Le savon et l'onguent Cuticura ne sont pas seulement précieux dans le traitement d'eczéma et d'autres peaux érudites de la peau et du cuir chevelu, mais aucun autre émollient ne fait autant pour boutons, points noirs, peaux rouges, rides et hémorroïdes, cure chevelus squameux, cheveux secs, rarex et qui tombent, ou n'est aussi économique.

Echantillon copieux de chaque expédié gratuitement avec livret de 32 p. sur la Cuticura, Dept. T., Boston.

Les hommes qui ont la peau du visage et du cou devraient se servir du Cuticura Soap Shaving Stick, 25c. Echantillon gratuit.

Le savon et l'onguent Cuticura ne sont pas seulement précieux dans le traitement d'eczéma et d'autres peaux érudites de la peau et du cuir chevelu, mais aucun autre émollient ne fait autant pour boutons, points noirs, peaux rouges, rides et hémorroïdes, cure chevelus squameux, cheveux secs, rarex et qui tombent, ou n'est aussi économique.

Echantillon copieux de chaque expédié gratuitement avec livret de 32 p. sur la Cuticura, Dept. T., Boston.

Les hommes qui ont la peau du visage et du cou devraient se servir du Cuticura Soap Shaving Stick, 25c. Echantillon gratuit.

Le savon et l'onguent Cuticura ne sont pas seulement précieux dans le traitement d'eczéma et d'autres peaux érudites de la peau et du cuir chevelu, mais aucun autre émollient ne fait autant pour boutons, points noirs, peaux rouges, rides et hémorroïdes, cure chevelus squameux, cheveux secs, rarex et qui tombent, ou n'est aussi économique.

Echantillon copieux de chaque expédié gratuitement avec livret de 32 p. sur la Cuticura, Dept. T., Boston.

Les hommes qui ont la peau du visage et du cou devraient se servir du Cuticura Soap Shaving Stick, 25c. Echantillon gratuit.

Le savon et l'onguent Cuticura ne sont pas seulement précieux dans le traitement d'eczéma et d'autres peaux érudites de la peau et du cuir chevelu, mais aucun autre émollient ne fait autant pour boutons, points noirs, peaux rouges, rides et hémorroïdes, cure chevelus squameux, cheveux secs, rarex et qui tombent, ou n'est aussi économique.

ORPHEUM

Le théâtre de l'Orpheum présente à ses fidèles un programme excellent pour la semaine commençant par la matinée de lundi.

Le rideau se lèvera sur la pièce "La Valse Eternelle", en un acte. La valse de cette pièce éclipse dit-on la fameuse valse de "La Veuve Joyeuse".

"La Valse Eternelle" a été composée par Leo Fall, le sympathique compositeur, auteur des pièces, "La Princesse Dollar", "La Jeune Fille dans le train" et "La Sirene".

"La Valse Eternelle" a remporté un grand succès partout où elle a été jouée. 40 choristes assisteront les artistes; l'orchestre a été augmenté de quelques musiciens.

Le chœur des bohémienues, est admirable et serait suffisant pour satisfaire le public.

Joe Keno et Rose Green, présenteront un acte musical. Billy Rogers, un comédien d'une rare habileté, donnera un échantillon de son savoir. Eldora et Co. des lanceurs de poids présenteront quelques tours de force et d'agilité.

Les Vues animées parlantes Edison compléteront le programme, avec le sujet "La Force de Volonté".

VENTES INSCRITES AU BUREAU D'ALIENATIONS

Geo. F. Lehde à C. Cusimano, bail de la propriété Nos 3201-3 rue Saratoga, entre Huitième et Toledano, pour un an, à \$25 par mois.

C. Cusimano à la Northeastern Realty Co., transfert du bail ci-dessus; aussi privilège de renouveler pour un an.

Riverside Ice Co. Ltd à Jos. J. et Wm Russell, terrain, Tchoupitoulas, Poe, Delord et Calliope (acte de correction).

John P. Draube à Clara A. Holderith, 2 terrains, Eleonore, Annonciation, Laurel et Nashville, \$900.

Henry S. Simon et als à Catherine C. Simon, terrain, Bourbon, Marais, St-Antoine et St-Claude, \$2,500.

Même à Louise O. Simon, terrain, St-Antoine, St-Claude, Bourbon et Remparts, \$700.

Edward J. Simon à Henry S. Simon, portion, Bourbon, Marais, St-Antoine et St-Claude, \$900.

Robert Glenk à la Dryades Bldg and Loan Ass'n, terrain, Valmont, Robertson, Magnolia et avenue Peters, \$650.

Interstate Land Co. à Veuve Wm M. Mottram, portion, Pritchard, Dante, Fig et Dublin, \$1,875.

Même à Peter Torre Jr, portion, dans le terre illet que ci-dessus, \$1,875.

Félix J. Dreyfous à Anton Werner, terrain, Humanité, Bruxelles, Plaisir et Warsaw, \$1,200.

John Lamana à Andrew Karstens, 2 terrains, Diana, Nunez, Newton et Verret, \$1,050.

Emma Realty Co. à Mlle Mabel R. Barnes, 2 terrains, Rendon, Elk, Vincent et ligne de Rickerville, \$700.

Security Bldg and Loan Association à Mme Geo. W. Begg, portion, Remparts, Port, Lafayette et St-Claude, \$1,700.

Solon Franklin Joynea à la Nylka Land Co. Ltd, terrain, Elmire, Désirée, Robertson et Villeré, \$940.

Mme Henry Milanes à Jean B. H. Christophe, terrain, Derbigny, Laharpe, Columbus et Roman, \$850.

Henry M. Wood et als à Mme Frank J. Otto, terrain Champs - Elysées, Marigny, Derbigny et Roman, \$1,700.

Louis Woodworth et als à Alphonse S. Lopez, portion, Dumaine, St-Philippe, Derbigny et Roman, \$2,100.

Robert Geraghty et als à Edward R. Bernard et Paul Chrétien, terrain, Bienville, Liberté, Marais et Douane, \$9,700.

Lorenzo Federico à Joseph Cerniglia, portion, Bourbon, Miro, Galvez et Touro, \$5,000.

James Dubos à la Security Bldg and Loan Ass'n, terrain, Franklin, Johnson, Prieur et Painters, \$2,600.

Acquéreur au vendeur, mêmes propriétés, \$2,600.

Ernest A. Carrère Co. Ltd à la Fidelity Homestead Ass'n, portion, Industrie, Annette, Allen, Agriculture et avenue Marigny, \$235.

Mme Jno. Garrity à la Dixie Homestead Ass'n, terrain, Napoléon, Clara, Magnolia et Berlin, \$3,900.

Acquéreur au vendeur, même propriété, \$3,900.

Solomon J. Rosenthal et als (mineurs) à la Simon U. Rosenthal Co., Inc., 5 terrains, Canal, Liberté, Marais et Iberville; 3 terrains, Remparts, Canal, Bourgogne et Iberville, \$22,108.48.

Mme Emile H. Plantagenet

HYPNOTISME



Voulez-vous posséder ce pouvoir étrange et mystérieux qui charme et fascine les hommes et les femmes, influe sur leurs pensées, contrôle leurs désirs et vous rend maître suprême de chaque situation? La vie est pleine de possibilités pour ceux qui possèdent les secrets de l'influence hypnotique; pour ceux qui cultivent leur pouvoir magnétique, vous pouvez apprendre chez vous à guérir sans remède les maux et les mauvaises habitudes, à obtenir l'amitié et l'affection des autres, augmenter vos revenus, satisfaire vos ambitions, chasser de votre esprit les soucis...

NEW YORK INSTITUTE OF SCIENCE, Dept. 716, Rochester, N. Y.

Bureau de l'Etat Civil

Mariages, Naissances et Décès

Inscrits dans les dernières 24 heures

Mariages

Frank T. Hotart à Mlle Louise de Gruy.

John Weis à Mlle Rosina Palmiero.

Valle T. Myers à Mlle K. Savage.

Jos. O. Ferrer à Mlle Ethel M. Godoff.

Robert C. A. Faget à Mme Mary Robert.

Naissances de Garçons

Mmes Jerry Tracy, Paul di Maio, S. Decker, Salvatore Cataldo, F. C. Touche, A. Guidry.

Naissances de Filles

Mmes Herbert W. Chapman, Wm. J. Faulkner, Jos. Reyes, S. C. Matrangor, Jos. Baumann.

Décès

Mamie Mangrapano, 6 mois, Exnicion Spatafora, 32 ans, Mlle K. A. Sullivan, 50 ans, Hôpital de la Charité.

Mme Vve John Mender, 73 ans, 123 rue Sud Salomon.

Mme Wilhelm Gagnet, 27 ans, 840 rue N. Rempart.

Mme Vve Mary Healey, 89 ans, 539 rue Sud Franklin.

F. W. Lieblitz, 76 ans, 2622 rue Sud Iberville.

On n'est jamais sûr de rien dans ce monde.

Navajo, Paracets et Parafint

Toitures Caoutchoutées

Poses à Pétrole Neco

Toitures Galvanisées